

冬道の事故防止 管理者の確かな点呼で事故防止

- 冬道走行は、『減速』と『十分な車間距離』の併用
- 視界不良時は、『乗用車は自分よりも見えていない』と考え、スピード調整を。

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

午後5時 右から横断中の85歳女性

車にはねられ死亡

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

2019/1/15(火) 11:37

14日午後5時、山形県で歩いて横断していた女性(85)が、左から来た軽乗用車にはねられ死亡した。事故当時は薄暗かったという。軽乗用車を運転していた女性(72)は「歩行者に気付くのが遅れた」と話している。

車道の真ん中を歩いていた

トラックにはねられ、高齢男性死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/1/15(火) 12:15

15日午前6時頃、広島県の国道で道路を歩行していた男性(82)が中型トラックにはねられ死亡しました。トラックを運転していた男性(61)は事故直前、男性が車道の真ん中を歩いていたと話しています。

信号のない交差点 自転車側に「一時停止」

トラックが衝突 自転車の男性が死亡

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

◇見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2019/1/14(月) 23:54

14日午後4時すぎ、愛知県の信号のない交差点で、自転車と2tトラックが衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた男性(50)が、病院に運ばれましたがまもなく死亡しました。自転車側の道路に一時停止の表示があったということで、警察は、トラックを運転していた男性(41)に話を聴くなどして調べています。

トラックが軽乗用車に追突

女性が意識不明の重体

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/1/15(火) 12:07

14日午後10時40分ごろ、宮城県の東北自動車道で、トラックが軽乗用車に追突する事故がありました。この事故で軽乗用車を運転していた、女性(23)が意識不明の重体です。トラックの運転手は「前に車が止まっていた。ブレーキが間に合わなかった」と話しているということです。

酒気帯び運転、逮捕

横断歩道ではねられ3人重軽傷

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/1/13(日) 11:53

12日昼すぎ、神奈川県で青信号で横断歩道を渡っていた歩行者3人が乗用車にはねられて重軽傷を負いました。警察は乗用車を運転していた男(68)を酒気帯び運転などの疑いで逮捕しました。